



Le nouveau lycée édifié par Jean-Pierre Lott et Jean Dubus dans la ZAC Barbusse-Chandon de Gennevilliers résulte de la combinaison de formes variées et futuristes. L'un des objectifs de ses concepteurs était de rompre avec la monotonie des façades tramées de la cité scolaire Edouard Vaillant, qu'il était destiné à remplacer.

IVR11\_20209200164NUC4A

Auteur de l'illustration : Philippe Ayrault

Date de prise de vue : 2020

(c) Philippe Ayrault, Région Ile-de-France

communication libre, reproduction soumise à autorisation